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REQUERIMENTO Nº 158/2015 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Os trabalhos da duplicação da Rodovia SP-95 (João Beira) Jaguariúna-

Pedreira, continuam a todo vapor, principalmente nas proximidades do Bairro Florianópolis, 

neste Município, onde é bastante perceptível, por conta até dos retornos naquele trecho. 

Alguns radares foram colocados na extensão entre os retornos de acesso 

ao bairro e à Rodovia, porém, mesmo assim, muitos motoristas não respeitam a velocidade 

permitida, principalmente, quando na descida da Rodovia, onde o radar fica distante do retorno 

e os motoristas reduzem a velocidade apenas para passarem por ele, aumentando logo em 

seguida e assim, colocando em risco a vida dos outros motoristas que estão saindo do bairro 

para adentrarem na Rodovia 

Uma medida imediata que, certamente resolveria o problema e acabaria 

com as preocupações de todos, seria a colocação de mais radares entre o que já existe e a 

saída do bairro, pois obrigaria os motorista a descerem a Rodovia em baixa velocidade, de 

forma prudente e cautelosa, desta forma, REQUEIRO à Mesa, dentro das formalidades de 

praxe e ouvido o Plenário para que seja encaminhado ofício ao DER – Departamento de 

Estradas de Rodagens solicitando daquela empresa, a colocação de mais radares na 

Rodovia SP-95 (João Beira) no sentido Pedreira-Jaguariúna, nas proximidades do Bairro 

Florianópolis, no trecho entre o radar já existente e a saída daquele Bairro. 

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de julho de 2015. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO– Magrão 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de agosto de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 
 

 


